

„Zusammen ist man weniger allein“
Wochenende nur für Verheiratete
auf der Insel Langeoog
10. bis 12. März 2017

Bitte
freimachen

Antwort
Sebastian Mutke
Kath. Kirchengemeinde St. Johannes
Klosterstraße 9
49134 Wallenhorst

Ort:
Freizeit- und Tagungsstätte
Haus Meedland
Gartenstraße 3-11, 26465 Langeoog

Referent/-Innen:
Annett Mutke, Theologin/ kath. Studienleitung
Stiftung Kloster Frenswegen
Sebastian Mutke, Pastoralreferent/ Referent für
Männerpastoral im Bistum Osnabrück

Kosten:
299€ pro Paar (Vollverpflegung, Fährüberfahrt,
Kurtaxe, Gepäcktransport)

Kontakt und Anmeldung:
Pastoralreferent
Sebastian Mutke
Klosterstraße 9, 49134 Wallenhorst
Telefon: 0175-4051830
E-Mail: s.mutke@bistum-os.de

Anmeldung bis zum 30.11.2016
(Die Teilnehmerszahl ist auf 10 Paare beschränkt.)

Bilder: © Tim Reckmann_pixelio.de; Detlev Beutler_pixelio.de; Rosel Eckstein_pixelio.de;



**„Zusammen
ist man
weniger allein“**

Wochenende
nur für Verheiratete
auf der Insel Langeoog
10. bis 12. März 2017



Anmeldung

Hiermit melden wir uns für folgende Veranstaltung an: „Zusammen ist man weniger allein“
Ein Wochenende nur für Verheiratete auf der Insel Langeoog vom 10.-12. März 2017

Ehemann: Nachname, Vorname, Alter

Straße, Nr.

Ehefrau: Nachname, Vorname, Alter

PLZ, Ort

Anzahl der Ehejahre:

Telefon (für evtl. Rückfragen)

Kirchengemeinde:

E-Mail (für Informationen)

Ort, Datum Unterschrift der Teilnehmenden

Einfach Postkarte ausfüllen, abschneiden und einsenden

Zeit in der Gemeinschaft der Kirche

Als Sie sich das „Ja“ zusprachen, war die Gemeinschaft der ChristInnen mit im Boot, als ZeugnInnen und als Begleitende ihrer Partnerschaft.

Wir laden Sie ein, gemeinsam mit anderen Paaren, die Hoch-Zeiten Ihrer Ehe in den Blick zu nehmen und lebendig zu halten.

Das Wochenende ist auch ideal für ökumenische Paare geeignet.

Ausgewählte Programmpunkte

- Zeit zu zweit
- Segnungsgottesdienst
- Inselfspaziergang
- Gott und wir zwei
- Gott, die Welt und Meer...

Bitte mitbringen

- 1-2 Fotos von sich als Paar

Zeit zu Zweit

Vor Jahren und Jahrzehnten haben Sie sich kennen, schätzen und lieben gelernt.

Und Sie haben „JA“ zueinander gesagt. Sie haben einen Weg hin zu einer Freiheit gewählt, die es täglich neu und tiefer zu begreifen gilt.

Wir laden Sie ein, dieser Freiheit auf den Grund zu gehen.

Zeit „vor Gottes Angesicht“

Sie haben sich für Gott als den Dritten in Ihrem Bund entschieden. Gott ist tragendes Fundament Ihrer Ehe. Gottes Geist ist es, der Sie durch die sonnigen und wolkigen Tage Ihrer Partnerschaft begleitet.

Wir laden Sie ein, sich gemeinsam dem „Angesicht Gottes“ zu nähern.

